



Presse-Information

Wien, 12. Juni 2008

Telekom Austria ist Microsoft Gold Partner

Geprüfte, weltweit anerkannte Dienstleistungsqualität bescheinigt – Die meisten Microsoft Certified Professionals österreichweit bei Telekom Austria – Erfolgreiche Zusammenarbeit für leistungsstarke Lösungen

Telekom Austria erhielt die Zertifizierung "Microsoft Gold Certified Partner" von Microsoft Österreich. Die Goldpartnerschaft ist das höchste Qualifizierungsniveau, das Unternehmen im Microsoft-Partner-Programm erreichen können. Sie wird nach international gültigen Richtlinien und Standards durchgeführt und steht für geprüfte, weltweit anerkannte Dienstleistungsqualität. Telekom Austria beschäftigt zudem die meisten Microsoft Certified Professionals: aktuell sind das mehr als hundert ausgewiesene Spezialisten, die sich durch erstklassige Fachkenntnisse und langjährige Erfahrung im Technologie-Umfeld auszeichnen.

"Die Partnerschaft mit Microsoft ist ein bedeutender Bestandteil unserer Marktaktivitäten als Technologieführer und Gesamtanbieter für den österreichischen Mittelstand. Das gemeinsame Portfolio verbindet Telekommunikation und Informationstechnologie auf optimale Weise und umfasst eine Vielzahl anwenderfreundlicher und flexibler Produkte und leistungsstarker Unternehmenslösungen", so Mag. Claudia Winkler, Leiterin Marketing Retail Telekom Austria.

Der Schwerpunkt der Zusammenarbeit zwischen Telekom Austria Business Solutions und Microsoft Österreich liegt im Bereich Unified Communications (UC), sowie integrierte Enterprise Resource Planning und Customer Relationship Management Lösungen (ERP und CRM). "Wir sehen IT-Projekte ganzheitlich und realisieren sie mit einem übergreifenden, integrierten Lösungsansatz, der auch eine enge Zusammenarbeit mit langjährigen Partnern wie Microsoft mit einschließt", so Mag. Anton Steinringer, Leiter Telekom Austria Business Solutions, "Eine Vielzahl von gemeinsam erfolgreich umgesetzte Projekten mit nachgewiesener Kundenzufriedenheit bestätigt die erfolgreiche Zusammenarbeit, und wir sind stolz darauf, erneut als Microsoft Gold Certified Partner ausgezeichnet zu werden."

Zu den Kundenlösungen im Bereich Unified Communications zählen u.a. WKO Oberösterreich, mobilkom austria, Waagner Biro, Voith, Conrad Electronic und die Bundesbeschaffungsgesellschaft BBG. CRM-Lösungen wurden für die Unternehmen Treibacher Schleifmittel, Best Water Technologies BWT, den Energieversorger TIWAG und Kitzbühler Alpenmarketing realisiert. Zu den Referenzprojekten im Bereich ERP zählen u.a. der Skihersteller Blizzard und der Zweiradimporteur Leeb (ERP).

„Eine der zentralen Strategien von Microsoft geht in Richtung 'Software plus Services'. Das bedeutet die verstärkte Integration von Diensten, die als Webservice angeboten werden. Die Telekom Austria ist einer der größten Hoster von Weblösungen in Österreich. Umso mehr freuen wir uns, dass Telekom Austria 2008 den höchstmöglichen Status im Microsoft Partner Programm, den 'Gold Certified Partner' Status erreichen konnte", erklärt Christian Moser, Leiter Partner Strategien & Programme bei Microsoft Österreich.

Fotomaterial finden Sie gemeinsam mit diesem Presstext unter:
www.telekom.at/presseaussendungen

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:
Mag. Ursula Berger, Telekom Austria TA AG, Kommunikation
Tel: 059 059-1-11005, e-mail: ursula.berger@telekom.at